



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



La prioridad del próximo presidente del CGAE debe ser una jubilación más digna, según los datos recabados por 'E&J'

La Comisión Permanente del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) ya ha dado a conocer el nombre de todos los candidatos que se presentarán a las elecciones a la Presidencia de institución el próximo 28 de junio.

Ha sido esta mañana en una reunión celebrada por la Comisión cuando se ha proclamado las **29 candidaturas** que concurrirán a las elecciones para ocupar el cargo que hasta ahora, y desde el año 2016, ha estado desempeñando la abogada y jurista [Victoria Ortega](#).

Hasta el momento se conocía y se destacaba la candidatura de cuatro de ellos: **Carmen Pérez Andújar**, abogada y exconsejera del CGAE; **Rafael Massieu**, decano de ICA Las Palmas; **Salvador González Martín**, decano del Colegio de la Abogacía de Málaga; y **Blas Jesús Imbroda**, decano de Colegio de Melilla.

Aunque estos cuatro candidatos cuentan con mayor reconocimiento dentro del mundo de la abogacía, dado que ocupan el decanato de los Colegios mencionados, en la [encuesta realizada por Economist & Jurist](#) se preguntó a los 8

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |